

Turistas en Quillón caen a cero tras el incendio producido en Monte Negro

ALCANCE. Además, se suma que mayoría de visitantes son del Biobío, región también afectada.

Vivian Beñaldo Catalán
 cronica@cronicachillan.cl

Completamente incierto es el panorama para el turismo en distintos puntos de Ñuble. En la comuna de Quillón, durante el fin de semana, las reservas de pernoctación cayeron desde un 25% a cero, mientras que la mayoría de las actividades turísticas fueron canceladas. Una situación similar se registra en otras comunas de la región, producto de los incendios forestales; lo que, eso sí, se produjo de forma abrupta y llamativa en Quillón, dado la ocurrencia del incendio Monte Negro, con más de 1.500 hectáreas afectadas.

En ese contexto, desde la Cámara de Turismo de la comuna de Quillón señalaron que se mantienen en alerta máxima y advirtieron además un importante desgaste entre los equipos de emergencia. No obstante, desde la asociación gremial indicaron que, hasta el momento, ninguno de sus asociados ha resultado afectado en sus estructuras.

“El fin de semana se suspendieron todas las reservas, el sábado se suspendió el concurso del vino y hoy la comuna está sujeta a la disposición del Jefe de Defensa Nacional, calles cortadas, estamos sumamente golpeados venias de aumentar un 10% las pernoctaciones en



CEDIDA

RESERVA SE SITUABA EN UN 25% DEL TOTAL DISPONIBLE EN QUILLÓN, LO QUE CAYÓ A FOJA CERO DEBIDO A LA EMERGENCIA.

comparación al año pasado, teníamos para el fin de semana que pasó un 25% de reservas y de un momento a otro el panorama nos cambió y quedamos con 0 reservas”, lamentó Hans Hube, presidente de la Cámara de Turismo de Quillón.

Pese al impacto que han sufrido los operadores turísticos, Hube señaló que la principal prioridad es apagar los incendios forestales. En ese sentido,

expresó la esperanza de que durante los próximos días los focos activos sean controlados, lo que permitiría reactivar el sector turístico durante el mes de febrero. “Ojalá el gobierno saliente tome las medidas institucionales para reactivar el turismo, por nuestra parte debemos que reinventarnos nos queda verano y actividades que deben realizarse, con esta situación los empresarios turis-

ticos están muy complicados, moralmente destruidos”, detalló el representante del gremio.

Otro factor que juega en contra del sector es que cerca del 80% de los turistas que visitan Quillón provienen de la Región del Biobío, zona que también ha sido fuertemente afectada por los incendios forestales. No obstante, señalaron que el panorama también es completamente incierto, ya que, si bien existen reservas para los 35 socios que conforman la

asociación gremial.

LAS TRANCAS Y CORDILLERA

Por otro lado, en el sector de Las Trancas, en la comuna de Pinto, no se registran focos activos de incendios forestales. No obstante, señalaron que el panorama también es completamente incierto, ya que, si bien existen reservas para los próximos días, la situación podría cambiar en cualquier mo-

“Se suspendieron todas las reservas, se suspendió el concurso del vino (...) Estamos sumamente golpeados”.

Hans Hube

Cámara de Turismo de Quillón

mento. “Afectación directa no hemos tenido, todavía sigue la temporada floja, tenemos reservas para este fin de semana, por ahora cancelaciones no hay, pero no quita de que no pueda pasar, la región está en emergencia están los medios nacionales y eso también influye en las decisiones de las personas en venir al destino o no”, adelantó José Saavedra, presidente de la Cámara de Turismo del Valle de Las Trancas.

Otra de las comunas que no ha sido afectada directamente por el fuego, pero que igualmente ha recibido muy pocos turistas, es San Fabián de Alico. Desde la Cámara de Turismo señalaron que la comuna cordillerana de Ñuble se mantiene expectante ante la evolución de los incendios forestales y las consecuencias que esta situación podría traer para el sector. “Anda muy poca gente, lo más probable es que no quieren salir por los mismos incendios”, detalló Farides Zúriga, presidenta de la Cámara de Turismo de San Fabián. CG